

Voranzeige

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Heimatschutz = Patrimoine**

Band (Jahr): **56 (1961)**

Heft 3-4

PDF erstellt am: **25.04.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

SCHWEIZERISCHE VEREINIGUNG FÜR HEIMATSCHUTZ
LIGUE SUISSE DE SAUVEGARDE DU PATRIMOINE NATIONAL
LEGA SVIZZERA PER LA DIFESA DEL PATRIMONIO NAZIONALE
LIA SVIZZRA PER LA PROTECZIUN DE LA PATRIA

Voranzeige:

Das diesjährige *Jahresbott* des Schweizer Heimatschutzes findet am 28./29. April 1962 in Bern statt. Der Jahresversammlung in der Bundesstadt kommt in doppelter Hinsicht besondere Bedeutung zu.

Nach elfjähriger Amtsdauer legt der schweizerische Obmann, Dr. E. Burckhardt, St. Gallen, sein Amt nieder. Das Jahresbott wird seinen Nachfolger zu wählen haben; aber auch die satzungsgemäße Gesamterneuerung des Zentralvorstandes ist wieder fällig.

Vier Wochen nach dem Jahresbott werden die Schweizer Stimmbürger an die Urnen gerufen, um über den Verfassungsartikel abzustimmen, der die Verankerung des Natur- und Heimatschutzes im Staatsgrundgesetz der Eidgenossenschaft bringen wird. Mit unserer Berner Tagung wird deshalb eine besondere Kundgebung verbunden, an der von berufenen Sprechern der neue Verfassungsartikel gewürdigt und zur glanzvollen Annahme durch Volk und Stände empfohlen werden soll.

Am Sonntag werden Besichtigungen im Emmental und ein Augenschein in der Aare-Landschaft zwischen Thun und Bern mit Problemen bernischer Heimatschutzarbeit der Gegenwart bekannt machen.